

Solarprojekt im Tschad



Gemeinsam für eine
menschenwürdige Welt



SolarKapital 

missio 
glauben.leben.geben.

Bakara/Tschad

Das Bildungszentrum „Centre Béthel“ in Bakara, liegt etwa 15 Kilometer von der Hauptstadt N'Djaména entfernt. Hier finden in mehreren Veranstaltungssälen regelmäßig Fortbildungen, Seminare von NGOs und Ministerien sowie Veranstaltungen zu interreligiösem Dialog statt.



Gemeinsam für eine
menschenwürdige Welt



SolarKapital 



Kein Netzanschluss

Zwei Diesel-Generatoren versorgen die Gebäude mit Strom und Wasser. Der Verbrauch liegt bei fünf Litern Diesel pro Stunde.

Gemeinsam für eine
menschenwürdige Welt



SolarKapital 

missio
glauben.leben.geben. 

18.000 Liter Diesel pro Jahr

Die Energiekosten verschlingen 80 Prozent der erwirtschafteten Einnahmen.



Gemeinsam für eine
menschenwürdige Welt



SolarKapital 

missio 
glauben.leben.geben.

Sicherheit durch Solarenergie

Um dem Gästehaus eine stabile und umweltgerechte Energieversorgung zu ermöglichen, unterstützen missio, IBC und SolarKapital gemeinsam die Installation der Solaranlage.



Gemeinsam für eine
menschenwürdige Welt



SolarKapital 



Verantwortung vor Ort

Die Hauptverantwortung des Projektes liegt bei den Schwestern des Centre Béthel, die auch einen Teil der Finanzierung übernehmen.



Gemeinsam für eine
menschenwürdige Welt



SolarKapital 

missio+
glauben.leben.geben.

Bitte helfen Sie!

Für den Bau der Solaranlage des Ausbildungszentrums Centre Béthel werden ca. 100.000 Euro benötigt. Bitte helfen Sie uns, dieses wegweisende Projekt zu realisieren.

Mit **2.444 €** können 1 kWp finanziert werden.

6.666 € vermeiden den Verbrauch von ca. 18.000 Liter Diesel im Jahr.

Spendenkonto

Pax-Bank eG

IBAN DE23 3706 0193 0000 1221 22

BIC GENODED1PAX

Projektnummer: M 155.002-13/002



Gemeinsam für eine
menschenwürdige Welt



SolarKapital 

